

Club de patinage de vitesse des Trois-Lacs

Toussaint et Fournelle font très bien

Le dimanche 19 octobre, deux jeunes patineurs du Club de patinage de vitesse des Trois-Lacs ont participé à la première compétition du circuit C'Le Fun de la Région-Quest au centre sportif Dollard-St-Laurent, à LaSalle.

L'entraîneure-chef du club, **Marie-Josée Martin**, était fidèle au poste pour cette demi-journée de compétition afin d'accompagner ses protégés. Le jeune Xavier Toussaint, chez les minimes, a obtenu une 4^e place au cumulatif, tandis que Guillaume Fournelle a terminé au 2^e rang chez les cadets.

La prochaine compétition du club se tient aujourd'hui à l'aréna Michel-Normandin du complexe sportif Claude-Robillard de Montréal et promet d'être très intéressante. Plusieurs patineurs du club participent à cette compétition de niveau développement.

Par ailleurs, les entraînements réguliers du club se poursuivent les lundis matin de 6 h 30 à 8 h et les mercredis de 16 h à 17 h 30 à l'aréna de Vaudreuil. Les spectateurs et les sportifs voulant se joindre au club sont les bienvenus. Le club accepte les



Xavier Toussaint, Marie-Josée Martin, l'entraîneure du Club de patinage de vitesse des Trois-Lacs, et Guillaume Fournelle lors de la plus récente compétition du club.

inscriptions en tout temps, et il est possible de faire un essai durant les entraînements du mercredi. Il faut cependant en aviser à l'avance les responsables du club.

Pour en apprendre d'avantage à propos du Club de patinage de vitesse des Trois-Lacs, ou pour s'inscrire, il est possible de visiter le site www.cpv3lacs.org. (Y.M.)